
Mit der Niedersächsischen Landgesellschaft mbH (NLG) laufen derzeit intensive 
Gespräche bezüglich der Beplanung der ehemaligen Kramermarktwiese. 
 
Die Planunterlagen können Anfang 2017 im Ausschuss für Planung, Bauen und 
Umwelt beraten werden. Ziel ist die Fassung eines Satzungsbeschlusses für den 
Bebauungsplan im Sommer 2017, damit mit den Arbeiten dort zügig begonnen 
werden kann. Das hat auch damit zu tun, dass die Nachfrage nach Wohnraum in 
unserer Stadt ungebrochen hoch ist. 
 


